

Warum

Warum

Warum

verletzen

wir menschen

uns gegenseitig

wo wir doch gesegnet sind

mit einem hochentwickelten

gesunden verstand

über den

wir verfügen dürfen

wieso wählt man

zuviel grausame wege

anstatt ihn lieblich anzuwenden

mitsamt diesen allerfeinsten gefühlen

warum verschwenden

die wundervoll

wärmende energie

im abscheulichen tatendrang

von gier und macht

und legen herzlos seelen lahm

in einer nahezu eisigen kälte der schmerzen

quälen weiter unbedacht ...

Alle Rechte bei der Autorin!

© possum